

## **Steigerung der Wahrnehmung und Akzeptanz des Radverkehrs**

---

### **Antrag**

Die GAL beantragt die zügige Umsetzung der im Mobilitätsplan aufgeführten Maßnahmen für den Radverkehr wie Fahrradstraße(n), Radwegeführungen und Fahrbahnmarkierungen durch Piktogramme.

### **Begründung**

Es liegen zahlreiche konkrete Planungen für Verbesserungen der Radinfrastruktur vor. Im Mobilitätsplan sind diese als Maßnahmen auch aufgeführt. Beispiele dafür sind die Fahrradstraßen Holzgartenstraße und Hans-Stangenberger-Straße sowie die Markierungen der Fahrradrouten durch das Wohngebiet Aurain und anderer innerörtlicher Verbindungen.

Diese guten Ideen müssen jetzt zügig vom Papier auf die Straße gebracht, d.h. zeitnah umgesetzt werden.

Für die GAL-Fraktion

Traute Theurer